

Monsieur António Guterres Secrétaire Général, United Nations, New York, NY 10017, U.S.A

Boulogne Billancourt, le 25 avril 2018

Monsieur le Secrétaire Général,

Par cette lettre je tenais à vous confirmer, cette année encore, le soutien du Groupe Carrefour au Pacte Mondial des Nations-Unies. Nous reconduisons ainsi notre engagement à mettre en œuvre les dix principes de ce Pacte et à promouvoir leur mise en œuvre auprès de nos partenaires.

Le Groupe Carrefour a adopté une démarche responsable pour un développement durable depuis 2001, année de signature du Pacte Mondial des Nations-Unies. Il a adhéré, en outre, aux UN Women's Empowerment Principles en 2013.

L'exercice de nos activités dans un cadre respectueux des Droits de l'Homme, des droits du travail, de l'environnement et de la lutte contre la corruption demeure une priorité et un défi collectif pour Carrefour.

Le Groupe Carrefour soutient fermement les 17 Objectifs de Développement Durable adoptés par les pays au sein de l'ONU. Carrefour est notamment engagé sur six objectifs (ODD 2, 5, 12, 13, 14, 15) et huit cibles, particulièrement pertinentes au vu de son activité, sur lesquels le Groupe concentre ses efforts et ses impacts.

Carrefour publie, au titre de l'année 2017, une communication sur le progrès au niveau Advanced, signe d'un engagement fort et permanent au Pacte Mondial. Cette communication, intégrée à notre document de référence publié annuellement, rend compte des résultats et actions en faveur de l'application des dix principes du Pacte Mondial et des 17 Objectifs de Développement Durable, dans une volonté de responsabilité et de transparence.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Laurent Vallée

Secrétaire Général